

## El Ayuntamiento reformará la casa de cultura de Muskiz para ampliar la biblioteca

El Ayuntamiento de Muskiz reordenará el interior de la casa de cultura y, al mismo tiempo, reformará su imagen externa con el arreglo de la fachada y la sustitución de los ventanales. Las obras, además de optimizar la instalación y mejorar su estética, están encaminadas a triplicar la superficie reservada a la biblioteca.

El espacio destinado al archivo bibliográfico de la localidad minera se había quedado pequeño desde hace años. De hecho, el servicio se veía saturado en muchas ocasiones. Con esta actuación, la sala se trasladará de la primera a la segunda planta y disfrutará de 450 metros cuadrados de superficie, casi tres veces más que el recinto actual. Y, con una mayor amplitud, se incrementarán los servicios ofertados.

Así, el nuevo equipamiento municipal dispondrá de una zona de lectura rápida, con tebeos y prensa, y un espacio reservado al ocio de los más pequeños. También se potenciará el uso de las nuevas tecnologías con la colocación de cuatro nuevos ordenadores para acceder a Internet.

### Traslado del auditorio

La recepción de la casa de cultura se ubicará en la segunda planta, que se completará con el área de aseos y un pequeño almacén. La redistribución obligará a eliminar el actual auditorio y la sala de exposiciones. Ambas dependencias podrían encontrar hueco en el piso inferior, donde se baraja la apertura, además, de un aula para actividades. El diseño de esta zona, sin embargo, aún no se ha concretado. Estamos analizando las necesidades sociales para definir su uso, justifica el concejal de Cultura, Eduardo Briones.

El Consistorio minero acaba de sacar a concurso el proyecto por 643.000 euros. El plazo de ejecución es de medio año. Hemos ampliado el presupuesto para no tener que realizar los trabajos en dos fases, como en un principio se había previsto, revela Briones.